

Betreff:

Erinnerungsantrag „Längere Grünphase für Fußgänger an der Ampel über die Hochheimer Straße“ (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um die Beantwortung des Beschlusses Nr. 64/2022 des Ortsbeirats Mainz-Kostheim vom 27. April 2022 gebeten („Längere Grünphase für Fußgänger an der Ampel über die Hochheimer Straße“)¹ mit dem folgenden Beschlusstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Grünphase für Fußgänger an der Ampel über die Hochheimer Straße auf der Höhe Linzer Straße zu verlängern.

Fußgänger haben derzeit etwa zwanzig Sekunden, um die vierspurige Bundesstraße zu überqueren. Für mobilitätseingeschränkte Personen, insbesondere Seniorinnen und Senioren, aber auch Kinder, ist diese Zeit zu knapp bemessen.

In SV28/2024 wurde angekündigt, dass im Zuge der Bauarbeiten an der Hochheimer Straße überprüft würde, „ob in der Ampelsteuerung längere Fußgängergrünzeiten realisiert werden können, ohne signifikante Kapazitätseinbußen im motorisierten Individualverkehr auszulösen.“

Eine Rückmeldung zum Ergebnis steht noch; eine Anpassung konnte bisher nicht erkannt werden, obwohl die Bauarbeiten beendet sind.

Begründung:

ggf. mündlich.

Mainz-Kostheim, 14.01.2025

¹ Vorgang: 22-O-26-0038. Im PiWi abrufbar unter: <https://piwi.wiesbaden.de/dokument/4/2928007>